

Discours du Vice-président de l'Association des Jeunes Leaders pour le Développement de l'Islam au Bénin (AJLDIB)

Conférence de presse du Samedi 12 Octobre 2024

Mesdames et Messieurs,
Honorables invités,
Chers membres de la presse,

Assalam alaykoum wa rahmatoullahi wa barakatouhou.

Avant toute chose, permettez-moi de remercier le Tout-Puissant, Allah, pour Sa Miséricorde et Sa Protection sur notre cher pays, le Bénin. Nous louons Allah pour avoir déjoué la tentative de coup d'État qui visait à déstabiliser notre République, mettant en péril la paix et la stabilité auxquelles nous sommes tant attachés. Par Sa grâce, notre nation continue de marcher sur le chemin de la paix, et c'est grâce à cette bienveillance divine que nous sommes aujourd'hui réunis ici, dans un climat de sécurité et de sérénité.

Le Bénin, sous la gouvernance du Chef de l'État, Son Excellence **Patrice TALON**, a entrepris de nombreuses réformes courageuses et essentielles pour le développement durable de notre pays. Ces réformes, qui touchent à la modernisation de nos institutions, à la consolidation de l'État de droit et à l'amélioration de notre économie, sont les fondations solides sur lesquelles repose l'avenir de notre nation. La réussite d'une quelconque tentative de coup d'État aurait non seulement anéanti ces acquis, mais également plongé notre pays dans un chaos institutionnel, détruisant des années d'efforts, de progrès et de sacrifices consentis par tous les Béninois.

En tant qu'Association des Jeunes Leaders pour le Développement de l'Islam au Bénin, nous dénonçons avec la plus grande fermeté toute tentative de prise de pouvoir par des moyens anticonstitutionnels et antidémocratiques. Il est impératif de rappeler que notre religion, l'Islam, ne permet en aucun cas de tels actes.

Un coup d'État est non seulement illégal au regard de la loi des hommes, mais il contredit également la Parole d'Allah. Le Saint Coran, dans la sourate An-Nisa (Les Femmes), verset 59, nous enseigne :
"Ô vous qui avez cru! Obéissez à Allah, et obéissez au Messager et à ceux d'entre vous qui détiennent l'autorité."

Ce verset nous rappelle clairement l'obligation de respecter l'autorité légitime et de ne pas chercher à la renverser par des moyens violents ou injustes. L'Islam promeut l'ordre, la justice et la paix, et tout acte visant à déstabiliser un gouvernement élu ou à prendre le pouvoir par la force est une trahison non seulement envers l'État, mais aussi envers les principes de notre foi.

Ainsi, rien, absolument rien, ne peut justifier de tels comportements illégaux, qui bafouent non seulement les lois de la République mais aussi les valeurs divines que nous partageons en tant que musulmans.

L'AJLDIB condamne avec la plus grande rigueur cette tentative de coup d'État et nous appelons à ce que la justice suive son cours avec impartialité et fermeté, afin que les responsables de ces actes soient tenus pour responsables. Nous avons confiance en notre système judiciaire pour agir avec droiture et faire triompher la vérité.

Enfin, nous réaffirmons notre soutien indéfectible au Chef de l'État et à son gouvernement. Nous soutenons avec conviction leur engagement pour la paix, la justice et le développement de notre pays. La jeunesse béninoise, et en particulier la communauté musulmane, se tient aux côtés de toutes les forces vives de la nation pour que le Bénin continue sur la voie de la prospérité, de l'unité et de la stabilité.

Que Dieu bénisse notre pays, qu'Il renforce la paix dans nos cœurs et qu'Il nous guide toujours sur le chemin du bien.

Je vous remercie.